

Protokoll der Ligaratsitzung vom 31.05.2011

Als Schiedsrichter seid ihr verpflichtet, regelmäßig zu den Sitzungen des Ligarates zu erscheinen und euch an den Entscheidungen zu beteiligen. Bei der letzten Ligaratsitzung entschied der Ligarat, dass es für unentschuldigtes Fehlen am Spieltag Konsequenzen geben wird. Wenn ein Schiedsrichter ein Mal unentschuldig fehlt, wird er verpflichtet einen Spieltag ohne Schiedsrichterhonorar zu pfeifen. Wer ein zweites Mal unentschuldig fehlt ist verpflichtet den Schiedsrichterkurs zu wiederholen.

Das unentschuldigte Fehlen bei der Ligaratsitzung hat die Streichung des Schiedsrichterhonorars zur Folge.

Der Ligarat tagte am Dienstag, den 31.05.2011 um 17:30 Uhr in der IG-Feuerwache.

Anwesend: Enis, Drin, Dino, Fawaz, Samad, Mejed, Meltem, Nick, Jacob, Adis, Donika, Sina.

Abwesend: Ardelan, Zahbi, Lorenz, Sesar, Ismail

Entschuldigt: Seda, Karoch

Behandelt wurden folgende Tagesordnungspunkte:

1. Das Team „Baierbrunner Tigers“ hat bei einem Spieltag in der Senior Liga unentschuldig gefehlt. Ein Entschuldigungsbrief liegt vor.

Der Ligarat verpflichtet das Team die Startgebühr zu bezahlen.

2. Der Spieler Alban von „Ramersdorf 81“ hat einen anderen Spieler beleidigt. Hierauf wurde er vom Schiedsrichter gesperrt. Ein Entschuldigungsbrief liegt vor.

Der Ligarat hat beschlossen, dass der Spieler Alban für zwei Spieltage gesperrt ist.

3. Der Spieler Armin möchte sein Team wechseln. Momentan spielt er für das Team „Harras Boys“ und möchte zum Team „Marseille trop puissant“ wechseln. Die nötigen Einverständniserklärungen liegen vor.

Der Ligarat ist mit dem Wechsel einverstanden.

4. Das Team „Gitanos“ wurde von der U17 Liga disqualifiziert. Das Team hat ernsthafte Probleme mit der Organisation und Disziplin. Sie müssen mit einem Entschuldigungsbrief vor dem Ligarat erscheinen.

Der Ligarat hat beschlossen, dass das Team „Gitanos“ mit 6 Spielern zu buntkicktgut kommen muss. Außerdem hat das Team die Startgebühr zu entrichten. Bis dahin bleibt das Team gesperrt.

5. Der Spieler Aftab hat sich gegenüber dem Schiedsrichter frech verhalten. Daraufhin wurde er gesperrt. Er hat zwar sein Verhalten bereut und einen Entschuldigungsbrief geschrieben, dennoch muss er zum Ligarat erscheinen.

Der Ligarat entzieht Aftab die Spielerlaubnis. Er muss zum Ligarat kommen.

6. Der Spieler Muhammed vom Team „Alfonskickers“ wurde vom Ligarat verpflichtet den Schiedsrichterkurs zu besuchen. Er hat beim Schiedsrichterkurs unentschuldig gefehlt und muss mit einem Entschuldigungsbrief beim Ligarat erscheinen.

Der Ligarat hat beschlossen, dass der Spieler Muhamed weiterspielen darf. Er muss aber den nächsten Schiedsrichterkurs belegen.

7. Die Teams „Copa Cabana“, „Petuelkicker 1 und „Just M“ haben beim U17 Spieltag unentschuldigt gefehlt. Sie sind vorerst gesperrt und müssen einen Entschuldigungsbrief schreiben.

Das Team „Copa Cabana“ ist spielberechtigt. Die anderen Teams bleiben gesperrt bis sie einen Entschuldigungsbrief beim Ligarat abgeben.

8. Das Team „Sippi“ hat ernsthafte Organisationsprobleme. Das Team ist mehrmals nicht zu den U17 Spieltagen erschienen. Das Team muss mit einem Entschuldigungsbrief beim Ligarat erscheinen.

Dieser Punkt wird vertagt bis das Team vor dem Ligarat erscheint.

9. Die Spielerin Safia bietet den Ligarat ihr die Erlaubnis zu erteilen für das Team „Unique Ladies“ zu spielen. Davor hat sie nur ein Spiel für das Team „Harras Boys“ gespielt. Ein Brief an den Ligarat liegt vor.

Der Ligarat wird mit der Spielerin ein Gespräch führen.

10. Das Team „Mc Laim XX“ hat in der U13 Liga einen Spieler eingesetzt, der älter als 13 Jahre ist. Der Spieler wurde daraufhin gesperrt und er muss mit einem Entschuldigungsbrief vor dem Ligarat erscheinen.

Der Ligarat erlegt dem Team „Mc Laim XX“ folgende Auflagen:

1. Der Spieler wird in das U15 Team von „MC Laim XX“ aufgenommen.

2. Der Spieler stellt beim Ligarat einen schriftlichen Antrag zur Aufnahme in das U13 Team.

3. Der Spieler Mejed wird sich öffentlich für sein Verhalten entschuldigen.

11. Glaudi, ehemaliger Spieler und Schiedsrichter, bei buntkicktgut möchte ein Team anmelden. Glaudi hat sich in der Vergangenheit als unzuverlässig gezeigt und Auflagen von buntkicktgut nicht erfüllt. Er hat einen Brief an den Ligarat geschrieben.

Glaudi darf das Team nur anmelden, wenn er mit der Anmeldung und der Startgebühr bei buntkicktgut war.

12. Das Team „Giesinger Young Stars“ hat bei einem Spieltag unentschuldigt gefehlt. Ein Entschuldigungsbrief liegt vor.

Der Ligarat hat beschlossen, dass das Team spielberechtigt ist.